

Medienmitteilung

BDP Brunch 2015

Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf zu Gast am BDP Brunch auf dem Hof von Kantonsrat Markus Dietschi

Am diesjährigen Brunch der BDP Kanton Solothurn waren neben zahlreichen BDP Mitgliedern und Sympathisanten auch einige bekannte Persönlichkeiten aus der Politik anwesend, darunter Nationalrätin Rosmarie Quadranti, Nationalrat Bernhard Guhl, Landammann Roland Heim und die Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf.

Am Sonntag 16. August 2015 führte die BDP Kanton Solothurn nun schon zum 6. Mal den Brunch auf dem Hof von Kantonsrat Markus Dietschi durch. Wie bereits die letzten Jahre waren auch in diesem Jahr wieder namhafte Persönlichkeiten aus der nationalen Politik anwesend. Bereits zum 3. Mal durften wir BDP Nationalrätin Rosmarie Quadranti und Nationalrat Bernhard Guhl begrüßen. Ebenfalls als Gast dabei war Landammann Roland Heim mit seiner Frau.

Unter den Anwesenden waren selbstverständlich auch die Nationalratskandidatinnen und -kandidaten der BDP Kanton Solothurn. Eine besondere Ehre für die BDP Kanton Solothurn war die Anwesenheit von Bundesrätin Eveline Widmer-Schlumpf. Nachdem sie bereits mehrmals eine Teilnahme an diesem Anlass geplant hatte, es jedoch immer wieder Terminkonflikte gab, hat es nun endlich geklappt. Zusammen mit ihrem Mann und den rund 80 Anwesenden genoss sie beim gemütlichen Beisammensein den Brunch und die unverwechselbare „Werni-Rösti“ auf dem Hof von Kantonsrat Markus Dietschi. Der Wahlkampf kann beginnen!

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78
Roland Hartmann, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 330 20 18
Christian van den Broeke, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn 079 344 24 63

16.08.2015